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2013 年 5 月 28 日 
中央保育園保護者の会 

 
以下の質問に関して 2013年 5月 29日訪問時に、文書にてご回答くださいますようお願い申し上げます。

関係書類もご準備のほどよろしくお願いいたします。 
 

公開質問状 
 
【Q】：パチンコ店の排気ダクトは何のためのものか？ 設置の理由と用途 
【Q】：該当地を適地であるとした土地選定資料を作成したのはいつか？ 
【Q】：上記土地選定資料を作成した人間、経緯はどうなっているのか？ パチンコ店が入ると考

えていたのか?   
【Q】：隣接する農民会館は耐震強度を満たしているのか？ 
農民会館を避難路に想定しているならば当然建て替え後の状態を把握しているはずではないか？ 
【Q】：現中央保育園の近隣の、天神地区における各保育園の待機児童数はそれぞれ何名か？300
名の保育園が中央区今泉に必要となる根拠と資料は？ 
【Q】：夜間保育をしている「第 2 どろんこ夜間保育園」の活用状況。児童数と待機児童数は？ 
【Q】：福岡市西区の内浜保育園の待機児童数は？ 
【Q】：保育園の新設にあたり公募をした経緯とどこに通知したのか？という情報 
【Q】：風俗営業という業態の解釈と見解は？ 
【Q】：こども未来局が進めている移転予定地への建設反対に関して、市民 5000 名以上の署名が集

まっていることに対して、こども未来局の見解は？ 
【Q】：現在、中央保育園に通わせている 121 世帯の保護者に実施したアンケートで、87.8％が移

転予定地への建設反対、0.8%が建設賛成、11.4％がどちらでも無いと回答していることに対して、

こども未来局の見解は？ 
【Q】：現場の保育士も現在の危険な建設予定地への移転を反対しており、「300 名の園児を一人の

命も落とさずに避難させられる自信はない」と回答していることに対して、こども未来局の見解

は？ 
【Q】：元福岡県庁職員が現地調査した「福岡市内の 230 名以上の保育園や全国の政令指定都市で

300 名以上の保育園」と比べ、今回の中央保育園だけが避難経路問題があり、例外的立地であるこ

とにたいしてのこども未来局の見解は？※添付資料参照 
【Q】：現在の移転予定地に建設された場合、園児が事故などにあったら、「責任をとる覚悟がある」

と 5/13 に吉村局長は回答したが、どのように責任を取るつもりなのか？ 


